

Plus de 3 000 Cubains reçoivent leurs diplômes à l'Université de La Havane



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Gustavo Cobreiro, recteur de l'Université de La Havane a fait savoir que la promotion de ce centre de hautes études pour l'année scolaire 2014-2015 s'élève à plus de 3 000 diplômés.

Prenant la parole à la cérémonie de remise des diplômes, Gustavo Cobreiro a expliqué que depuis le triomphe de la Révolution, plus de 127 000 Cubains et près de 3 000 étrangers ont reçu leurs diplômes à l'Université de La Havane.

Cette année, pour la première fois, 5 diplômés ont reçu le prix au mérite scientifique, octroyé par le recteur en raison de leurs résultats dans des recherches.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61428-plus-de-3-000-cubains-recoivent-leurs-diplomes-a-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba